

LE MONDE

En France, le Covid-19 a beaucoup tué dans les villes pauvres

Une étude française met en évidence un excès de mortalité particulièrement important dans les communes les plus modestes. En cause, le surpeuplement des logements et la nature des emplois occupés.

Mieux vaut être riche et bien portant que pauvre et malade : la phrase de Francis Blanche, même prononcée avec le sourire, a pris des allures de dicton. Le comédien aurait-il pu imaginer que quelques décennies plus tard, un vilain virus donnerait à sa boutade le sérieux d'un résultat scientifique ? Quatre économistes français viennent en effet de montrer que le Covid-19 tue d'abord, et de façon particulièrement importante, les plus modestes. En croisant les données de mortalité, le revenu des communes et les zones de déconfinement, ils mettent en évidence, pour la première fois, par une étude systématique, l'excès de mortalité provoqué par l'épidémie dans les municipalités [aux revenus les plus bas](#). Leur travail vient d'être rendu public, en prépublication, [sur le site d'archives ouvertes HAL](#).

Contributeur du CEET : [Clément Brébion](#)

Source : *Le Monde*

+ [Lire l'article dans son intégralité](#)



20 juillet 2020

<https://ceet.cnam.fr/le-ceet/medias/en-france-le-covid-19-a-beaucoup-tue-dans-les-villes-pauvres-1191740.kjsp?RH=1>